

\*\*\*\*\*

**Präsidentin Mag.a Claudia Arpa:** Herzlichen Dank, Frau Minister.

Ich habe mir das Protokoll kommen lassen. Es besteht ja die Möglichkeit, dass man aufeinander zugeht. Ich möchte da wie Kollegin Prügl appellieren, die heute so eine schöne Rede gehalten – aus meiner Sicht, wenn ich das als Präsidentin einfach auch sagen darf – und gesagt hat, dass wir ja alle selbst dafür verantwortlich sind, auch „ein friedliches Österreich“ zu haben.

Deswegen möchte ich einfach einmal vorlesen, was da gesagt worden ist. Herr Bundesrat Spanring, Sie haben gesagt: „Na, Herr Gross, Sie werden ja auch nicht umsonst Adi heißen! Wer hat Sie denn Adi getauft? Denken Sie einmal ein bisschen darüber nach, bevor Sie hier immer so gescheite Aussagen tätigen!“

Jetzt ist für mich die Frage: Möchten Sie sich da entschuldigen? (Bundesrat Spanring schüttelt den Kopf.) – Dann erteile ich Ihnen einen **Ordnungsruf**, Herr Bundesrat **Spanring**. (Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen. – Bundesrat **Spanring**: Okay, nehme ich zur Kenntnis!)

\*\*\*\*\*

Weitere Wortmeldungen liegen mir dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Bitte sehr, Herr Kollege Leinfellner. (Bundesrätin **Eder-Gitschthaler**: Zufällig! Spontan! – Bundesrat **Leinfellner** – auf dem Weg zum Redner:innenpult –: Ja!)